

Declaraciones de S.E. al Término de la Ceremonia de Inauguración Plaza de la Ciudadanía
Dirección de Prensa

Con improvisación

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
LUEGO DE INAUGURAR II ETAPA PLAZA DE LA CIUDADANIA

SANTIAGO, 9 de marzo de 2006

Pregunta: ¿Qué significado tiene para usted esta ceremonia?

S.E.: Creo que es un momento importante la inauguración de esta segunda etapa de la Plaza de la Ciudadanía. Habla del momento feliz que vive Chile. Creo que es expresión de la Plaza de la Ciudadanía, en donde al lado de La Moneda hay un museo destinado a la cultura y al esparcimiento ciudadano. Aquí, en esta Plaza de la Ciudadanía, al lado de la estatua de O'Higgins, está aquella bella estatua del tambor mayor, que dicho sea de paso fue una donación de la familia Balmaceda, estaba en propiedad de la familia Balmaceda. Y junto a ello, el Altar de la Patria, donde están descansando los restos de O'Higgins. Ustedes han visto un monumento abierto, donde la ciudadanía, cada chileno, cada chilena, va a poder venir a hacer un homenaje a Bernardo O'Higgins.

Entonces, esta fusión de ciudadanía-Padre de la Patria que se ha logrado, creo que es muy importante, y creo que refleja la realidad de las relaciones cívico-militares. Y por eso señalé lo que señalé respecto del general Cheyre, que culmina hoy día los cuatro años al mando del Ejército, y donde creo que va a dejar una impronta -en particular a partir de su Ordenanza del Ejército- muy importante sobre lo que es un Ejército de Chile en el siglo XXI.

Pregunta: ¿El que ya no esté la llama de la libertad, qué significado tiene, Presidente?

S.E.: Bueno, lo que se buscó hacer fue algo acorde a estos tiempos y que fuera una expresión de la ciudadanía chilena. Ustedes han visto que la construcción es muy similar a la que hay en el Museo de la Cultura, en el sentido de algo abierto, sobrio, pero al mismo tiempo, muy bello. Creo que el juego que se ha logrado en la luminosidad que tiene la estatua de O'Higgins en la cripta, es muy importante.